

# TRIBUNE DE GENÈVE

## RIVES-LAC

### Que d'élèves à Bellevue et à Genthod!

Les deux communes ont ouvert de nouvelles classes.

L'accroissement de la population dans les communes de Bellevue et de Genthod a contraint les autorités de ces dernières à ouvrir de nouvelles classes. Le point sur cette rentrée scolaire placée sous le signe de l'expansion.

Bellevue dispose désormais de trois écoles, qui accueillent cette année 263 élèves. Ces derniers sont répartis en treize classes, soit une de plus que l'an passé: sept en division élémentaire, six en di-

vision moyenne. Nathalie Tachella, la maîtresse de musique, a pris une année de congé. Florence Métayer la remplace. Parmi les autres arrivées, citons celles de Joëlle Allaman, titulaire d'une 1<sup>re</sup>, et d'Isabelle Steiner, qui travaille en duo dans une classe de 4<sup>th</sup>/5<sup>th</sup>.

Genthod a ouvert deux classes de plus que l'an dernier, ce qui porte le nombre total à onze. A fin août, on comptait 229 élèves,

soit 115 filles et 114 garçons! Les nouvelles titulaires sont Michèle Feyer en division élémentaire et Christiane Brûchez en division moyenne. Malheureusement, les difficultés budgétaires de l'Etat ont entraîné une réduction de 25% pour le poste de la maîtresse d'appui, qui ne se rend à l'école de Genthod plus qu'une journée par semaine.

A noter aussi le succès des restaurants scolaires dans les deux communes, avec quelque 50 inscriptions à Genthod et 90 à Bellevue.

Jean-Pierre Abel

### Courges à Pregny-Chambésy

Cucurbitacées mises à l'honneur.

Pour la quatrième année consécutive, l'Association des intérêts de Pregny-Chambésy (AIPC) organise, le dimanche 26 septembre, la fête de la courge. Celle-ci se déroulera à la salle communale; elle débutera à partir de 10h pour durer tout l'après-midi.

Les courges – «de très bonne qualité», nous a-t-on assuré – proviennent de la production de M. Argand, maraîcher à Corsier. Un programme chargé sera proposé: marché d'articles fabriqués

par une dizaine d'artisans (truffes, confitures, bijoux ou encore objets en bois), présentation du hibou grand-duc (le plus grand rapace nocturne d'Europe), démonstrations et vols de rapaces.

Les participants pourront se rassasier autour de la buvette, en dégustant notamment une bonne soupe de courge au son de la musique. Les personnes qui souhaiteraient faire des pâtisseries au profit de l'AIPC sont les bienvenues.

Tout est donc prévu pour que ce rendez-vous annuel soit, comme d'habitude, une réussite. Les habitants de la commune apprécient particulièrement cette Fête de la courge qui allie tradition et terroir. Ceux qui y ont déjà participé peuvent témoigner qu'on est loin des déviances marketing de la version américaine. Venez donc nombreux!

Quan Ly

Pour tout renseignement, contacter Mme Delschaux Gonzalez, présidente de l'AIPC, au 079 290 54 38.

# Ça plane pour le gymkhana!

Anières en liesse avec son traditionnel rassemblement de motards.

JACQUES PETITPIERRE

Nouveaux organisateurs, nouveau spectacle! Le traditionnel rassemblement du gymkhana d'Anières a offert à ses spectateurs des nouveautés dont l'époustouflante démonstration de free style donnée par de jeunes motards dont Harald Gavillet est le leader.

Créé en 1986 et organisé pendant dix-sept ans par les pompiers d'Anières, cet événement a vu le nombre de spectateurs grandir chaque année. L'été torride 2003 ayant obligé à une pause forcée, cela a été l'occasion pour les organisateurs de remettre le flambeau

à des «privés» pour que continue de vivre ce rendez-vous des sports mécaniques. Dès janvier de cette année Pascal Pécaud, Christophe Chapotat et Marco Pulido se sont mis au travail pour offrir un programme varié.

Challenge interentreprises, challenge garages-carrosseries et challenge tous publics ont permis aux participants de se mesurer tant au chronomètre qu'en agilité à mener leur véhicule en glissades précises. A ce propos, saviez-vous que le gymkhana auto se pratique à deux coéquipiers, le passager étant responsable de manier le frein à main pour faire tourner le véhicule, le conducteur lui se

concentrant sur l'accélérateur et le volant! On imagine donc facilement que le succès dépendra aussi de la bonne entente des deux partenaires! Une manche réservée aux motards a donné à ceux-ci l'occasion de mordre la poussière du terrain mis à disposition par le viticulteur Alain Jacquier. La situation idéale de sa parcelle permet de ne pas faire subir trop de nuisances au voisinage tout en offrant un superbe panorama!

La traditionnelle manifestation sportive se déroule sur deux jours et on peut désormais camper sur le terrain, ce qui évite de se risquer à laisser son permis de conduire dans les tiroirs de la gendarmerie! Cette année, un karaoké a donné la fièvre du samedi soir jusqu'à très tôt le dimanche matin.



Gymkhana d'Anières. Ça plane pour les motards!

L'après-midi, un hélicoptère s'est posé sur le terrain pour permettre aux amateurs de baptêmes de l'air d'apprécier la beauté de la campagne avoisinante.

Alors si l'accélérateur vous chatouille, pour participer l'année prochaine sachez que vous devez être titulaire d'un permis de conduire valable et qu'à partir

de 18 ans jusqu'à... vous pouvez participer soit avec un véhicule privé soit avec un véhicule mis à disposition sur place. Votre sécurité sera assurée par douze commissaires dont dix sur la piste et deux sur la ligne de départ qui vérifieront le port de la ceinture de sécurité et du casque, gare au tonneau!

Sachant que les émotions ça creuse, la compétition terminée, les membres du FC Rapid d'Anières sauront vous restaurer et vous faire goûter la bière locale. Beau programme non? ■

Renseignements sur le Team gymkhana d'Anières chez Christophe Chapotat au 076 585 47 55.